

KIM

Patroli Malam Sat Res Narkoba Polres Indramayu: Antisipasi Peredaran Narkoba dan Dukung Posko Kampung Bebas Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.KIM.WEB.ID

Sep 12, 2023 - 22:42



Indramayu, - Anggota Satuan Reserse Narkoba (Sat Res Narkoba) Polres Indramayu melaksanakan patroli malam dan sambang di Posko Kampung Bebas Narkoba yang terletak di Kelurahan Lemahmekar, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu. Selasa (12/9/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pencegahan dan pemberantasan penyalahgunaan narkoba di wilayah tersebut.

Dalam patroli malam tersebut, anggota Sat Res Narkoba Polres Indramayu berpatroli di sekitar wilayah Kelurahan Lemahmekar dengan tujuan untuk mengantisipasi peredaran narkoba dan aktivitas terkait narkoba yang mungkin terjadi pada malam hari.

Mereka juga melakukan sambang ke Posko Kampung Bebas Narkoba untuk berkoordinasi dengan petugas di sana.

Posko Kampung Bebas Narkoba merupakan salah satu inisiatif yang dicanangkan oleh Polres Indramayu dalam rangka memberantas peredaran narkoba di tingkat kelurahan.

Melalui posko ini, masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam mencegah dan melaporkan aktivitas terkait narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Reserse Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyatakan bahwa kegiatan patroli malam dan sambang di Posko Kampung Bebas Narkoba merupakan bagian dari program pencegahan penyalahgunaan narkoba di tingkat masyarakat. "

Kami terus berupaya untuk menjaga wilayah ini bebas dari narkoba dan menjadikannya lingkungan yang aman dan sehat," ujar AKP Otong Jubaedi

Dalam kunjungannya ke Posko Kampung Bebas Narkoba, anggota Sat Res Narkoba Polres Indramayu juga berdialog dengan petugas di sana dan menguatkan kerja sama dalam upaya pemberantasan narkoba.

Mereka juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat yang berkunjung ke posko.

“Kegiatan patroli malam dan sambang di Posko Kampung Bebas Narkoba ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Polres Indramayu guna memastikan wilayah tersebut tetap bersih dari peredaran narkoba dan memberikan perlindungan kepada generasi muda dari bahaya narkoba,” kata , AKP Otong Jubaedi